

Motor – Sport – Club Mamming feierte 20 jähriges Jubiläum



Bürgermeister Eberl und 1. Vorstand Roland Kroiß mit den Jubilaren

Viele waren der Einladung des MSC Mamming am Samstag den 9. November in den Gasthof Apfelbeck gefolgt. Anlässlich der 20 Jahr Feier trafen sich zahlreiche Gründungsmitglieder, Aktive und auch Passive des MSC.

Vorstand, Roland Kroiß begrüßte die Gäste und Jubilare und ließ dann die letzten 20 Jahre noch einmal Revue passieren. Mitgründer und 1. Vorstand war Winfried Schinharl, der den Verein 10 Jahre lang führte und im 20. Vereinsjahr leider ausgetreten ist. Danach wurde Manfred Nirschl 1. Vorstand und zwei Jahre später übernahm er selber das Amt und bekleidet es noch heute. Alle Vorstände und Vorstandsmitglieder hatten alle Hände voll zu tun in diesen 20 Jahren. Begonnen hat alles vor den Toren der Autowerkstatt Emminger. Damals spielte man mit dem Gedanken einen Mazda – Club zu gründen, bis man mit Bedauern feststellte, daß es auch noch andere Automarken neben Mazda gab. So fasste man den Entschluß den Motor-Sport-Club Mamming e.V. zu

gründen und ließ diesen auch gleich am 08.12.1982 ins Vereinsregister Landau eintragen. Seit der Gründung wurden 11 Automobilslaloms ausgerichtet und der Erfolg war stattlich. Ein deutscher Vivemeister: Ludwig Johann, Wig, wie ihn alle nannten und kannten, der leider viel zu früh starb, aber dennoch den 1. Vorstand für den Motorsport begeistern konnte. Gemeinsam wurde am Golf GTI geschraubt und auch gefahren. Anfangs wurden Gaudi Rallyes und Geschicklichkeitsturniere veranstaltet bei denen dann diejenigen die Nase vorne hatten, die in ihrem Kofferraum, Meterstab, Küchenwaage, Lexikon, Meßbecher und andere Utensilien mit sich führten. Seit 8 Jahren wird nun schon intensive Jugendarbeit geleistet und der Erfolg bestätigt diesen Schritt. Im Jahre 2000 mit Spanner Phillip einen deutschen Vizemeister in der Klasse 17 und im Jahr 2001 einen deutschen Meister, Achim Schiller. 13 Kart-Slaloms wurden bisher ausgerichtet und jährlich kommen 2 hinzu. Eine feste Einrichtung ist mittlerweile auch die „Moßandl Rallye“ geworden, welche auch bei den Zuschauern immer mehr Anklang findet. Daß der MSC bei den Faschingsmärkten, Faschingsanbau und Faschingsumzügen nicht fehlen darf, versteht sich von selbst. Besonderen Dank richtete Roland Kroiß an die Fam. Keller für die bravouriöse Zeltverwaltung in der Vergangenheit und hoffentlich auch in der Zukunft.

Nach einem hervorraglichen Abendessen stieß dann gegen 21 Uhr Bürgermeister Georg Eberl zu der Gesellschaft. Dieser hatte eigens für diesen Anlaß die Faschingssitzung in Landau unterbrochen um mit Roland Kroiß die Ehrungen durchzuführen. Für 20 Jahre Mitgliedschaft wurden geehrt von li. nach re. : Knappe Karl-Heinz, Oberhofer Alfons, Merthan Hans, Webeck Heribert, Keller Jürgen, Oberhofer Alois, Emminger Johann, Webeck Silvester und Kleeberger Wilhelm. Vorstand Kroiß und Bgm. Eberl überreichten je ein Galileo und eine Ehrenurkunde an die Jubilare. Bei angenehmer Livemusik betrachtete man die ausgehängten Bilder und die durchlaufende Präsentation vergangener Ereignisse. Vieles gab es zu erzählen aus der guten alten Zeit und so blieb man noch lange in geselliger Runde beieinander.